



21日(日)晴天の下、運動会を実施しました。早朝よりご参会いただきましたご来賓の皆様、地域の皆様、保護者の皆様、除草剤散布をしていただいたPTAOO会長様、会場設営、撤去作業、駐車場の誘導にご協力いただきました保護者の皆様本当にありがとうございました。今後ともご支援、ご協力をよろしくお願い致します。



運動会特集

<1・2年生>

入場行進、開会式のあいさつなど、とても元気に参加できました。50m走では、開会式で示した「勝っても負けても最後まで粘り強く走りぬく」のめあてどおり一所懸命走り抜きました。



いけ！いけ！ぴっかぴか(表現)では、オレンジ、赤、黄緑、黄のポンポンをもち、ぴっかぴかの〇年生でポーズを決めている姿がとてもかわいらしかったです。

玉入れ(団体)では、本番、片付けまで協力してできました。

赤なのか、白なのか、どっちなんだい！(チャンス)では、両手に自分で選んだ赤白のお手玉を持ち、ゴール前で示されるカードと同じ色ならそのまま通過、違ったら選びなおしてゴールという種目でした。色が違った子も最後まで走りぬきました。

<3・4年生>

運動会前には、運動場の草取りを一生懸命頑張りました。80m走では、さすが全員、最後まで走りぬくことができていました。サイコロころりん(チャンス)では、自分で選んだ「ボール」「フラフープ」「とび縄」から一つ選んでサイコロを持った私の前まで走ります。サイコロの目と一致したらパフォーマンスをしてゴール、違ったら選びなおしてパフォーマンス後にゴールとなります。みんな



ニコニコ笑顔でした。サイコロを振った私を恨まないでください。

シンデレラガール&ボーイ2023（表現）では、きらきらと光るポンポンを持ち、かっこよくバンダナを巻いてとても上手に踊ることができました。笑顔で踊っている姿が微笑ましく、かっこよかったです。心をつないでバトンタッチ（リレー）では、心を一にしたバトンタッチがとても印象的でした。

<5・6年生>

運動会までの取組も、全校の手本になる活躍でした。きっと下の学年の子は「あんな5・6年生になりたいな」という憧れをもったに違いありません。100m走では、かなり長い距離できつかったとは思いますが、最後まで勝敗に関係なく全力で駆け抜けました。こんなに大きくなりました！（親子競技）では、「ボールを背中に挟む」「二人三脚」「おんぶ」「手つなぎ」「愛を叫ぶ」のカードから選んだパフォーマンスを行いました。笑顔で取り組む親子の仲睦まじい姿がとてもすばらしく、こちらも思わず笑顔になっていました。

バトンをつなげ（リレー）では、全力で取り組んだり、バトンタッチを上手に行ったりすることはもちろん素晴らしかったのですが、失敗した子に「よくがんばったね。気にしないでいいよ。」という声が聞こえてきた。思いやりをもって助け合う生っ子の姿が、とてもうれしく心が温かくなりました。

生っ子ソーラン☆Dynamite（表現）では、前半の多喜雄ソーランでは、力強く息を合わせた姿がさすが高学年と感ぜさせられ、後半のDynamiteはアップテンポでキレッキレの踊りがとてもかっこよかったです。



その他全校で取り組んだ「入場行進」「開・閉会式」「応援合戦」「鼓笛演奏」「赤白対抗選抜リレー」、どれも全力で取り組むことができていました。花まるです。

得点結果は僅差で白組の優勝となりました。赤組も白組も、両団長を中心にまとまり、最高にかっこよかったです。

運動会で得た「最後まであきらめずに取り組むこと」「思いやり、助け合い」「考えて工夫すること」を今後の学校生活にぜひ生かしてほしいと思います。

